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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию пользовательских интерфейсов, способствующих   эффективному   планированию   времени,   используя современные средства. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1.Изучение литературы по дизайну интерфейсов, методам планирования времени. 2.Исследование тенденций в области дизайна графических интерфейсов. 3.Проведение  сравнительного анализа  графических  интерфейсов мобильных инструментов планирования времени. 4.Проведение анализа целевой  аудитории  с  целью  выявления предпочтений, проблем, потребностей. 5.Анализ программного   обеспечения   и   инструментов для прототипирования пользовательского интерфейса. 6.Разработка графического интерфейса приложения. 7.Разработка промо ролика. Сравнительный  анализ  аналогов  позволил  выявить  недостатки современных графических интерфейсов инструментов планирования времени, сформулировать  рекомендации  для  разработки  прототипов.  Исследование целевой  аудитории  позволило  сформулировать  проблемы  и  потребностей пользователей, для чего был использован метод анкетирования и дальнейшего тестирования.  Информация,  полученная  в  ходе  проведения  исследований  и  анализа, была использована для дальнейшей работы в программах Figmaи MarvelApp, опираясь на гайдлайны Apple Human Interface. В результате были разработаны  прототипы  графических  интерфейсов  для iphone 7plus и apple watch series5, учитывающий ранее разработанные рекомендации.
        

        
          This work is devoted to the study of user interfaces that facilitate effective time planning using modern tools. The research set the following goals:  1.Studyingthe literature on interface design, time planning methods. 2.Studyingcurrent trends in the design of graphical interfaces. 3.Comparative analysis of graphical interfaces of mobile time planning tools. 4.Analysisthe  target  audience  in  order  to  identify  preferences,  problems, needs. 5.Analysissoftware and tools for prototyping the user interface. 6.Developmenta graphical application interface. 7.Developmenta promotional video. A   comparative   analysis   of   analogues   made   it   possible   to   identify   the shortcomings  of  modern  graphical  interfaces  of  time  planning  tools,  to  formulate recommendations for the development of prototypes. The study of the target audience made it possible to formulate the problems and needs of users, for which the method of questioning and further testing was used. The information obtained during the research and analysis was used for further work in the Figma and MarvelApp programs, relying on the Apple Human Interface guidelines.  As  a  result,  prototypes  of  graphical  interfaces  for  the  iphone  7plus  and apple watch series5 were developed, considering previously developed recommendations.
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